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3 委員 植松　研吾 学校教育関係者

委員 石田　和久 学識経験者

委員 富永　和彦 学識経験者

委員 佐藤　泰博 社会教育関係者

委員 稲葉　優子

委員 杉山　恵子 学識経験者

委員 川口　朋子 家庭教育活動者

事務局 函南町立図書館館長（生涯学習課課長補佐）

大塚　信行 生涯学習課主査

4 公開・非公開の別 公　開

5 無　し

6

(1)

(2)

(3) 委嘱状交付　久保田教育長

(4)

(5)

牧野　満枝

傍聴人の数

令和３年度　第１回　函南町立図書館協議会　議事録

日 時 令和３年６月３０日(水)　午後３時～午後４時１５分　

会 場 かんなみ知恵の和館　１階　多目的室

出 席 者

開会

内 容

家庭教育活動者

①　令和２年度事業報告　下記について会議資料により報告　館長

・令和２年度図書館利用状況について

・令和２年度実施事業について

あいさつ　　久保田教育長

函南町立図書館運営の基本方針及び図書館協議会の役割について説明　館長

報告事項　

・令和２年度末蔵書数について



令和２年度図書館利用状況について各委員から出されたご意見等

委員 図書館の制限についてどのようになっているか伺います。

館長

委員

委員

館長 　出来る限り周知に努めたいと思います。

委員

委員

委員

委員

委員

令和２年度末蔵書数について各委員から出されたご意見等

委員

館長

委員

令和２年度実施事業について各委員から出されたご意見等

委員

委員

館長

　昨年受験生を抱えていましたが、図書館での勉強は出来ませんでし
た。最後の方で一日２時間の利用が出来たとのことでした。その情報
を町民に周知していただくとともに他の情報も周知していただければ
図書館利用者の増加につながると思います。

　コロナ禍の前、学習スペースが満席の状態が続いていました。コロ
ナでスペースが無くなりその子たちは何処へ行ったのかと思っていた
ところ、ファミレスで学習している子供を見ました。早く正常に戻し
て学習の場を作ってあげたいと思います。

　図書館の滞在時間はおおむね３０分以内、貸出冊数は２０冊まで、
貸出期間は３週間として来館の機会を減らしています。学習室の利用
は、午前２時間・午後２時間の総入れ替えで一人１日１回までとして
います。それ以外の学習スペースは外しています。

　コロナ禍に於いて中学生や大学生がの利用が多かったとの説明があ
りましたが大変良いことだと思います。

　コロナで足が遠のいています。貸出冊数２０冊、貸出期間３週間に
変更になったという事を知らなかったので、周知していただければと
思います。

　出張貸出をしていただいて大変ありがたい。色々な努力をされてい
るのでコロナが早く終息して元に戻ればいいと思います。

　テーマ貸出により、園に大型絵本等を配達いただきありがとうござ
います。

　図書館については、新聞に取り上げられる回数が他の部署より多く
感じます。先日も男女共同参画の展示が掲載されていました。新聞記
事で一般の方にアピールできれば来館者の増加も見込めると思いま
す。

　点検不明の蔵書が２点とのことで大変少ないと思います。

　退館する時のゲートで貸出をしていない資料があるとブザーが鳴り
まして係員が分かるシステムになっていますので不明の蔵書が少なく
なっています。

　１５万冊を基準に蔵書を増やしてきたとのことですが、１４万１千
３３４冊というのは順調に増えてきていると思います。

　コロナ禍で中止になったり縮小開催になったり職員の苦労が伺えま
す。

　掲載された事業がかなりのボリュームであり現在の職員数で対応で
きていますか。

　殆んど毎年実施している事業です。



委員

委員

委員

委員

館長

委員
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会長

委員

館長

委員

委員

会長

館長

　以前は、ハンセン病の展示もあり素晴らしかったことが思い出され
ます。

  各委員から出されたご意見

・年間事業計画について

  年間事業計画（案）について館長から説明

　事務局から説明がありました。実施したい事業は色々あるようです
が、コロナの感染が分からない状況で、予定は今のところは縮小気味で
出来ることについては可能性を見極めて行っていきたいということと
なっています。

　幼稚園としては、図書館のテーマ貸出が充実していて有りがたい。引
き続き今後とも実施を要望します。

昨年度同様に実施していきたいと考えています。

　コロナ禍でボランティアグループの活躍の場が無くなってしまいまし
た。少ない機会でも構いませんので何か実施してみたいと思います。そ
の時の子供はその時にしかいません。読み聞かせボランティアグループ
が選んだお奨め絵本３冊セットの企画は大変うれしい企画でした。

　コロナ対応は町の方針により決定されると思いますが今後の対応は如
何か。

　町長をトップにした対策会議で主だったことを決定しているので、そ
れに合わせての対応となります。今現在の対応がまだしばらく続くもの
と考えています。

テーマ展示、テーマ貸出の事業内容が好評なので続けてお願いします。

①　令和３年度事業計画について

協議事項

　図書館をいかに利用してもらうかが今後の課題だと思います。

　図書館で実施している企画展には目を見張るものがあります。先日
行われていた発達障害のコーナーが非常に素晴らしく、是非来年も実
施していただくよう要望いたします。

　ありがとうございます。要望に沿えるよう努めます。

　函南町立図書館が、「子どもの読書活動優秀実践図書館」として文
部科学大臣表彰を受賞したり、レファレンスサービスで国立国会図書
館からお礼状を頂いたり、学校教育のみならず家庭教育にも深くかか
わって成果を上げていると思います。社会教育施設として見本です。
子育て交流センターとの併設であり大型絵本を増やすとか、仏の里美
術館がありますので関連の図書を増やすなど特徴を持って運営されて
いると思います。小学校、幼稚園、保育園などの図書館見学などを通
じて本に親しむ下地を作っていると思われます。

　学校でも図書館利用を推進していますがこれほどできていません。
職員の皆様のご苦労が忍ばれます。
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　ありがとうございます。無理のない範囲でよろしくお願いいたしま
す。

　先ほども言いましたがテーマ展示をより一層充実させていたたきたい
と思います。

　この会議が始まる前に、図書館内を見学しました。夏休みの課題図書
が整然と並べられておりました。子どもたちに丁寧な対応をお願いしま
す。

閉会　

　幼稚園や保育園の見学時などボランティアグループにも声をかけて頂
くようお願いいたします。


